
Pagina nel registro dei verbali N. 

                    ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI AREZZO 

52100 AREZZO – Via Petrarca n. 21 – Tel. 0575/27730 – Fax 0575/546023  
info@ordineingegneriarezzo.it – ordingar@pec.aruba.it - www.ordineingegneriarezzo.it 

 

285– Verbale di Consiglio del 19 marzo 2024  Pag. 1 a 4 

 

 

N° 285 

 

Il giorno martedì 19 Marzo 2024 alle ore 16:00 con convocazione del Presidente Ing. Alessandro 

Falsini Prot. n. ING-AR/336/2024 del 14/03/20242024, si riunisce il Consiglio presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Arezzo. 

L’ordine del giorno è il seguente: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Cancellazioni dall’Albo; 

3. Comunicazioni del Presidente; 

4. Sospensione professionisti antincendio non in regola con l’aggiornamento; 

5. Estrazione terna collaudo L. 1086/71; 

6. Upgrade PC Segreteria: ratifica preventivo; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 
Ing. Alessandro Falsini 

Ing. Serena Secchi 

Ing. Alessandro Petruccioli 

Ing. Ermanno Gennaioli 

Ing. Lorenzo Mellini 

Ing. Simona Sadotti 
Ing. Simona Neri  

Ing. Iunior Milaneschi Paola 

 

Assenti giustificati: 

Ing. Silvia Spensierati  

Ing. Maurizio Sacchetti 

Ing. Claudia Borghesi 
 

 

Il Presidente, constatata la validità della seduta, passa alla discussione dei punti all'odg. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale della seduta del 22 Febbraio 2024 

 

2. Cancellazioni dall’Albo 

Il Consiglio, all’unanimità, procede alla cancellazione del seguente ingegnere 

MARCHETTI Giancarlo n. B51 dal 2 Febbraio 2024 data del decesso 
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3. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente si comunica che 

- in Federazione ci sono stati problemi a seguito di una lettera dell’Ordine di Lucca, con la quale il 

Presidente di detto Ordine comunica che continuerà a far parte della Federazione con un osser-

vatore, avente diritto di voto, in sua sostituzione.  

- alla giornata della prevenzione e mitigazione del dissesto Idro-geologica, parteciperà on line la 

Consigliera Neri. 

- Commissioni UNI: risultando tardi per la cancellazione come soci si ribadisce la volontà di for-

nire dei nominativi sostitutivi. I 3 nominativi saranno individuati al prossimo Consiglio. Inoltre 

saranno sostituiti sempre entro il prossimo Consiglio, i posti assegnati a noi dal CNI quale Grande 

socio UNI, che attualmente sono 6. 

- Il Presidente comunica di aver rinnovato la convenzione UNI per gli iscritti per un importo di 610 

Euro. 

- Il Presidente ha rinnovato la convenzione con l’Hotel Continentale di Arezzo che per l’anno 2024 

offrirà uno sconto del 15% sulle loro tariffe (camera matrimoniale a 102 Euro).  

- Il Presidente informa circa la programmazione dei seguenti eventi formativi 

4 Aprile 2024 – Seminario di 4 ore – 4 CFP 

LA PROGETTAZIONE BIM   

Docenti Ing. Biagini e Ing. Cardinale 

Circolo Arbitri Stadio Comunale 

Costo Euro 10,00 

 

11 Aprile 2024 – Convegno 2 ore – 2 CFP 

CER e AUTOCONSUMO DIFFUSO 

Relatore Ing. Simone Tartaro 

Sede Ordine 

Gratis 

 

8 Maggio 2024 – Seminario 3 ore – 3 CFP 

NUOVE SOLUZIONI PER MURI DI SOSTEGNO E CARICHI PESANTI 

Docente Ing. Nicola Brusa 

No sponsor 

Sede da definire 
Costo da definire 

 

16 Maggio 2024 – Corso  – 4 ore- 4CFP 

“LEGNO LOCALE E RESTAURO – Grandi travi di legno massiccio di origine locale per il 

restauro architettonico”  

Docente Prof. Marco Togni UNIFI 

Presso Falea Edilcassa, Via Calamandrei, 129 

Per noi gratis da definire eventuale costo 
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Maggio – da definire 

IL NUOVO EUROCODICE 2  

Da definire 

 

4. Sospensione professionisti antincendio non in regola con l’aggiornamento 

DC_12_2024 

 

Il Consiglio, 

- in ottemperanza del comma 2 dell’art. 7 del D.M. 5 Agosto 2011, 

- verificato quanto risultante dalla Piattaforma informatizzata per la gestione degli 

aggiornamenti professionali (ANPA), 

all’unanimità dei presenti , procede alla sospensione, dagli Elenchi sopra menzionati dei seguenti 

ingegneri non  in regola con l’aggiornamento professionale obbligatorio alla scadenza del 

quinquennio previsto 

 

…OMISSIS…. 

5. Estrazione terna collaudo L. 1086/71 

DC_13_2024 

 

Il Consiglio, 

- vista la richiesta pervenuta e acquisita al prot. n. ING-AR/285/2023 del 04/03/2024 

- visto l’art. 24, Titolo V, del Regolamento Interno dell’Ordine, 

all’unanimità dei presenti, procede all’estrazione casuale dall’Elenco dei Collaudatori, in seduta 

aperta, di tre numeri corrispondenti a tre nominativi. I numeri ed i corrispondenti nominativi 

estratti sono i seguenti: 

▪ Morandi Massimo n° estrazione 66 

▪ Bucciarelli Otello n° estrazione 26 

▪ Rossi Antonio n° estrazione 78 

 

6. Upgrade PC Segreteria: ratifica preventivo 

DC_14_2024 

 

Il Presidente comunica che è stato necessario procedere a un upgrade del computer in utilizzo 

alla dipendente Paolini in quanto non più performante. Si è ritenuto inoltre di procedere alla 

sostituzione degli schermi dei computer in quanto troppo piccoli. 

 

È stato richiesto preventivo a Daniele Gelli, nostro consulente informatico, che ha provveduto 

all’upgrade e alla sostituzione ai costi indicati nel preventivo assunto al prot. ING-

AR/1247/2024 del 1 Marzo 2024 per complessivi Euro 544,12 (iva compresa). 
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7. Varie ed eventuali. 

 

- Petruccioli chiede la possibilità di ottenere il patrocinio del CNI alla Scalata al Castello. Il 

Consiglio approva. Procederà alla richiesta via email. 

- Il Presidente a seguito di una lettera pervenuta dall’iscritta …omissis… che lamenta la mancata 

attribuzione di contributi ai partecipanti alle al campionato nazionale di Sci di Corvara 2024, 

propone di variare gli importi stanziati per il calcio assegnando una quota di Euro 2.000,00 alle 

altre attività sportive; Euro 8.000,00 resterebbero assegnati al calcio. Si apre un ampio dibattito. 

Mellini propone di rivedere i contributi erogati alla squadra calcistica dell’Ordine limitandoli alle 

sole quote di Iscrizione ai vari tornei Nazionali; Petruccioli sottolinea la rilevanza aggregativa 

della squadra calcistica in seno al nostro ordine; Secchi propone di trovare altri fondi da assegnare 

alle eventuali attività sportive che dovessero avere seguito, lasciando inalterato lo storico 

contributo alla squadra di calcio.  

Vista la rilevanza del tema in seno al Consiglio, qualsiasi decisione viene rimandata alle prossime 

sedute. 

 
Il verbale viene riletto rimandando l’approvazione della sua stesura definitiva alla prossima seduta. Tutte le 

delibere ivi riportate e le disposizioni operative relativamente a comunicazioni e pubblicazioni per gli iscritti, 

risultano immediatamente eseguibili. 

La seduta si chiude alle ore 18:00 

 

 

Il Presidente 

Ing. Alessandro Falsini 
 

 

 

Il Vicepresidente Segretario 

Ing. Serena Secchi 


